Pomperlbuam starten in die Rückrunde

FCB-Fanclub bei Heimspielen dabei – Anmeldungen ab Donnerstag

Bad Griesbach. Nach einer kurzen Winterpause startet die Fußballbundesliga in die Rückrunde – und die Pomperlbuam fahren wieder zu jedem Spiel des FC Bayern München in der Bundesliga, Champions League und im DFB-Pokal mit zwei Bussen, um ihre Mannschaft anzufeuern.

Ab kommenden Donnerstag werden die Pomperlbuam-Mitglieder wieder ihre Telefone strapazieren um sich für die Rückrunde zu den Spielen des FCB anzumelden. Es sind jedes Mal Stehplatzkarten im Süden und Norden sowie Sitzplatzkarten im Norden vorhanden. Silvia Wagner nimmt am Donnerstag von 14 bis 18 Uhr und am Freitag von 10 bis 14 Uhr unter 2 08532/3378 Anmeldungen entgegen. Ab Montag, 15. Januar kann dann wieder zu den üblichen Zeiten angemeldet werden.

Als Neujahrsgeschenk für die Mitglieder gibt es eine verbilligte Fahrt zum ersten Heimspielspiel des FC Bayern München gegen Werder Bremen. Eine gute Mittei-



Auf einige Titelhoffen die Vorstände und der Ausschuss der Pomperl-buam im neuen Jahr.– Fotos: Pomperlbuam

lung gibt es aber auch für Nichtmitglieder, die gerne einmal ein Spiel live in der Allianz Arena besuchen würden: Das können sie bei den Spielen am Sonntag, 21. Januar, gegen Bremen und am Samstag, 27. Januar, gegen Hoffenheim. Näheres über die genauen Spieltage und Abfahrtszeiten werden immer im Internet unter www.fcb-pomperlbuam.de veröffentlicht.



Auch die vierjährigen Thomas (l.) und Elias freuen sich schon wieder auf die Spiele des FC Bayern München in der Arena.